

Des mouvements sociaux exigent que justice soit faite dans l'affaire de la mort de 40 filles au Guatemala



Guatemala, 15 mars, (RHC).- Des mouvements sociaux d'Amérique latine réclament justice pour la mort d'une quarantaine de filles dans l'incendie dans le foyer étatique Virgen de la Asunción, au Guatemala.

Plus d'une centaine d'organisations du continent ont émis un communiqué rendant responsable le gouvernement du président Jimmy Morales, de cette tragédie.

Les mouvements sociaux ont fait savoir que la violence insupportable dans laquelle vivaient ces adolescentes, les a conduites à mettre le feu à ce foyer. Ils mettent l'accent sur le fait qu'elles sont mortes car les employés de cette institution les ont enfermées, alors que le feu s'étendait.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124273-des-mouvements-sociaux-exigent-que-justice-soit-faite-dans-laffaire-de-la-mort-de-40-filles-au-guatemala>



Radio Habana Cuba